



Mi Universidad

NOMBRE DE ALUMNO: AZENETH ISABEL NAJERA ARGUELLO

**NOMBRE DEL PROFESOR: LIC. DANIELA MONSERRAT MÈNDEZ
GUILLÈN**

NOMBRE DEL TRABAJO: RESEÑA

MATERIA: ALIMENTACION Y CULTURA

GRADO: 1°

GRUPO: NUTRICIÓN

PASIÓN POR EDUCAR

AZENETH / JAGEL NAYRA ARGÜEHO

21 09 21

RESEÑA

REVOLUCIÓN DE LA
AZÚCAR

FUE LLEVADA DESDE LA INDIA HASTA AMÉRICA, POR HERNÁN CORTÉS, EL AZÚCAR TAMPOCO ES UN ALIMENTO VITAL, PERO EL CONTROL DE SU PRODUCCIÓN GENERÓ NUMEROSOS CONFLICTOS SOCIALES Y POLÍTICOS. LA CAÑA DE AZÚCAR TENIA DOS UTILIDADES, COMO CONDIMENTO Y COMO MATERIA PRIMA PARA ELABORAR EL RON. LA FORMA TRADICIONAL DE EDUCORAR EN EUROPA ERA EMPLEANDO LA MIEL PERO DESDE 1530 HASTA 1872 EN QUE EMPEZÓ A UTILIZAR LA REMOLACHA AZUCARERA, EL AZÚCAR DE CAÑA FUE EL PRINCIPAL EDUCOLORANTE. SE EMPLEABA PARA ENDUZAR LAS BEBIDAS DE MODA, EN EL SIGLO XVII APARECEN LOS PRIMEROS CAFÉS, SE PUSO DE MODA EN ESPAÑA. TRAS OBTENER EL AZÚCAR Y SUS RESIDUOS SE PODÍA HACER RON.

AZENETH LOPEZ NAJERA ARGÜELLO

21 09 21

LA REVOLUCIÓN DEL TRANSPORTE

LA MÁQUINA DE VAPOR AL TRANSPORTE PERMITIÓ QUE DURANTE EL SIGLO XIX SE PRODUJERE UNA CONSIDERABLE MEJORA EN EL COMERCIO. LOS BARCOS A VAPOR Y LA LOCOMOTORA FUERON BÁSICOS PARA DISMINUIR EL HAMBRE Y MEJORAR LA DIETA, NO SE HACÍA TAN NECESARIO QUE CADA REGIÓN PRODUJERE LOS ALIMENTOS QUE NECESITABAN SUS HABITANTES. EN 1880 SE TRANSPORTO POR PRIMERA VEZ UN BARCO DE CARNE CONGELADA DESDE AUSTRALIA HASTA EL REINO UNIDO. EL FERROCARRIL (1868) TUVO IMPORTANCIA DECISIVA HIZO POSIBLE LA GENERALIZACIÓN DE LOS ALIMENTOS DE LA DIETA MEDITERRÁNEA (ACEITE, TRIGO Y VINO), ESTE PERMITIÓ EL CRECIMIENTO DE LA INDUSTRIA PESQUERA QUE ABASTECÍA DE PESCADO A LUGARES DISTANTES DEL MAR.